

3. Ausgabe

WIENER RATHAUSKORRESPONDENZ

Wien, 24. Februar 1919

NR 90

Wahlreformausschuss. Heute Nachmittags fand unter dem Vorsitz des Bgm. Dr. Weiskirchner eine Sitzung des gemeinderätlichen Wahlreformausschusses statt, in der die Grundzüge für eine Abänderung der Gemeindevahlordnung erörtert wurden. St. R. Dr. Kienböck erstattete das Hauptreferat, die Koreferenten G. R. Dr. Daneberg und Dr. Hein, sowie G. R. Sedlak präzisierten den Standpunkt ihrer Parteien. In den meisten wesentlichen Punkten wurde bereits heute eine Übereinstimmung aller Parteien erzielt. Der Magistratsdirektor wurde beauftragt, einen Entwurf nach Paragraphen sofort auszuarbeiten, welcher der nächsten Ausschusssitzung, welche noch diese Woche abgehalten werden soll, vorzulegen ist.